

EDITORIAL



"El Protector", 2002
Óleo y grafito/tela
100 x 140 cms.

Las universidades de nuestro país ocupan hoy en día un papel fundamental que se traduce en la formación de cuadros profesionales capaces de adaptarse y actuar con eficiencia y eficacia. Nuestra máxima casa de estudios, la UNACAR, no está en absoluto exenta de este papel.

De ahí la importancia que cobra la implementación del nuevo modelo educativo centrado en el aprendizaje. Asimismo la importancia que tiene la mega tendencia de implementar la educación a distancia. La necesidad de implementar en su totalidad el plan de tutoría y de profundizar en la investigación. Todo esto es con el propósito principal de formar no sólo buenos profesionistas sino también profesionales buenos. Ambos propósitos se complementan y resultan indispensables en el presente de la educación superior en nuestra máxima casa de estudio y en nuestra sociedad.

Está por demás agregar que el conocimiento transmitido por medio de la educación superior debe ser cada vez de mejor calidad, no sólo para solventar las necesidades humanas de corte ético, sino para enfrentar una sociedad altamente compleja.

Frente a un mundo en el que prevalece la desigualdad y la injusticia, la exclusión y la falta de oportunidades, el ser humano duda en construir su propia identidad partiendo de altos ideales o nobles propósitos, en la medida en que no tiene la certeza de que su labor cotidiana es algo por lo que vale la pena luchar.

De esta manera, también dentro de la educación, se han ido deteriorando aquellos valores como la búsqueda de la verdad o el cambio aportador y creativo. Esto ha llevado a la falta de entrega y de pasión que el académico muestra por su propia formación y la de su semejantes.

Ante esto la UNACAR, dentro del Plan Faro U-2010 en su programa "Capacitación, desarrollo, evaluación y promoción del personal", emplea la estrategia de brindar oportunidades para toda la comunidad universitaria con el propósito de hacer que los docentes estén capacitados, actualizados y comprometidos con la educación superior, para que puedan transmitirlo a los estudiantes y directamente beneficiar a la sociedad donde nos desenvolvemos. Nadie duda de la importancia de la educación superior.